



PRODI KESEHATAN MASYARAKAT
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN MASYARAKAT
UNIVERSITAS ESA UNGGUL

PENJELASAN SEBELUM PENELITIAN

Kepada Yth

Informan

Di Tempat

Dengan hormat,

Saya Silvia betsy mahasiswi Sarjana Paralel Tahun 2015 dengan Peminatan K3 (Kesehatan dan keselamatan kerja), Program Studi Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Saya bermaksud akan melaksanakan penelitian tentang **“Analisis Penyebab Perilaku Penggunaan Alat Kontrasepsi Dalam Rahim (AKDR) Pada Pasangan Usia Subur (PUS) Di Desa Sepangah Dusun Meroba Kecamatan Air Besar Kabupaten Landak Kalimantan Barat Tahun 2018”**.

Penelitian ini ingin mengetahui Analisis Penyebab Perilaku Penggunaan Alat Kontrasepsi Dalam Rahim (AKDR) Pada Pasangan Usia Subur (PUS) Di Desa Sepangah Dusun Meroba Kecamatan Air Besar Kabupaten Landak Kalimantan Barat Tahun 2018. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Sepangah Dusun Meroba Kecamatan Air Besar Kabupaten Landak Kalimantan Barat. Tahap pengumpulan data meliputi data kualitatif. Informan adalah pasangan usia subur terdiri (suami dan istri), bidan, ibu PKK, ibu RT. Pengumpulan data dengan cara melakukan wawancara mendalam, telaah dokumen dan observasi, waktu yang dibutuhkan dalam wawancara kurang lebih 60 menit, penelitian akan dilaksanakan mulai dari 6 juni sampai 20 Juni 2018.

Penelitian ini memastikan bahwa tidak ada masalah yang mungkin akan dihadapi Bapak/Ibu baik kerahasiaan data, tidak adanya intervensi karena tidak ada perlakuan khusus, Bapak/Ibu hanya diminta untuk melakukan wawancara

mendalam, tidak adanya pengambilan spesimen, adapun manfaat yang nantinya diterima oleh Bapak/Ibu adalah dapat menjadi bahan masukan yang positif dan informasi mengenai Penyebab Perilaku Penggunaan Alat Kontrasepsi Dalam Rahim (AKDR) Pada Pasangan Usia Subur (PUS). Penelitian ini tidak bertentangan dengan norma dan adat istiadat setempat dan tidak menimbulkan kerugian ekonomi, tidak ada bahaya potensial, Bapak/Ibu berhak mengundurkan diri jika tidak berkenan menjadi subyek penelitian, intensif akan diberikan kepada yang bersedia menjadi subyek penelitian dan diberikan setelah kegiatan wawancara dilakukan, bentuk intensif yang di berikan yaitu berupa 1 liter minyak sayur untuk 1 subyek penelitian.

Adapun semua informasi yang responden berikan adalah untuk kepentingan penelitian penulis dan akan menjadi masukan bagi Puskesmas Serimbu mengenai **“Analisis Penyebab Perilaku Penggunaan Alat Kontrasepsi Dalam Rahim (AKDR) Pada Pasangan Usia Subur (PUS) Di Desa Sepangah Dusun Meroba Kecamatan Air Besar Kabupaten Landak Kalimantan Barat Tahun 2018”**. Oleh karena itu saya mengharapkan kepada bapak/ibu selaku informan dapat memberikan jawaban yang sesuai dengan kondisi Bapak/ibu yang sebenarnya, sejujurnya dan apa adanya. Identitas data maupun jawaban yang Bapak/ibu dijamin kerahasiaannya dan tidak disebar luaskan.

Jika ada pertanyaan tentang penelitian ini atau masih memerlukan penjelasan tambahan Bapak/ibu, dapat menghubungi saya selaku peneliti dengan alamat Program Studi Kesehatan Masyarakat Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul Jakarta. Jalan Arjuna No.9 Kebon Jeruk- Jakarta Barat, atau dapat menghubungi melalui nomor Handphone 082297212200.